
 

 

 

SOCIÉTÉ DES PARENTS 

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ 

Procès-verbal 

Réunion du mardi 14 mai 2019 à 20h00 

 

 

Présences :  
Président : Clément Lapointe   

Vice-président : Sophie Moffet-Sutton 

Secrétaire : Nathalie Boutin  

Trésorière : Manon Plante    

 

Conseillers/ères : 

Josée Coté, Geneviève Lehoux, Marie-Hélène Patry, Sylvie Sonier, Jean-François Tremblay, Christelle, 

Lisette Tuekam Simo Kamga, Jean-Denis Legault 

 

Absents : Anamaria Vallejo 

 

Représentants de l’école :  

Directeur de l’école : Claude Viel 

  

1. Mot de bienvenue : Ouverture de l’assemblée à 19h09, la lecture de la prière et l’Énoncé de 

reconnaissance ont été faits à la réunion précédente.   

 

2. Adoption de l’ordre du jour : 

 

Varia : Claude ajout du point 8.2. Reconnaissance du personnel : Josée propose l’adoption de l’ordre du 

jour, secondée par Christelle. Adopté à l’unanimité. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 2 avril 2019: 

 

Josée propose l’adoption du procès-verbal, secondée par Geneviève. Adopté à l’unanimité. 

 

4. Rapport du président : Rien à ajouter.  

 

5. Rapport de la trésorière par Manon : Manon fait un résumé des dépenses du mois. 

 

5.1. Rapport financier mensuel –  

 

Compte Général Ordinaire 

Solde en date du 14 mai 2019 5 924.05 $ - Le montant balance avec le 

dernier compte de TD. 

  

Compte casino  

Solde en date du 14 mai 2019 15 027,99 $  
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6. Collecte de fonds : Sophie mentionne qu’à la Mission ils avaient fait un sondage de toutes les 

collectes de fonds faites. Elle suggère que nous pourrions voir l’intérêt des parents à l’automne en faisant 

quelque chose de similaire. 

 

Clément mentionne que via ses réseaux sociaux, il pourrait voir pour un tirage de deux paniers de vins.   

Jean-Denis demande combien de profit peut-on faire avec des paniers.  Réponse, beaucoup.   

 

Claude : La rentrée scolaire sera probablement le 11 septembre et l’école va souligner le 25e anniversaire 

du Conseil Scolaire. De plus, durant le BBQ nous pourrions planifier quelques levée de fonds lors de cette 

soirée-là. 

  

7. Courrier : Relevés bancaires et lettre de L’AGLC  

 

8. Varia :  

 

8.1 Cadre (Marie-Hélène) : Ceux-ci sont achetés au coût de 212.00$ incluant le papier 

d’emballage et le ruban.   

 

8.2. Reconnaissance du personnel : Clément mentionne qu’à chaque année nous 

faisons un goûter, pour le personnel enseignant de l’école. Celui-ci se tiendra le 14 juin 

2019. 
 

9.  Date de la prochaine réunion : 4 juin 2019 à 18h30 

 

10.  Clôture de la réunion : 19h57 

 

Josée propose la clôture de la réunion, secondée par Sophie.  Adopté à l’unanimité. 

 

 

 

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin 

Secrétaire de la réunion 
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